



SUB – CONTRACT AGREEMENT

First Party: - Tamrs Al Khaleej General Contracting EST. C.R No- 2055138210

Second Party: Jawaher Misfer Dhafer Al Yami
General Contracting Company
C.R NO: -2050940955

اتفاقية العقد الفرعي

الطرف الأول: مؤسسة تمرس الخليج للمقاولات العامة.

ج.ر لا :- 2055138210

الطرف الثاني :-سركة خواهر مسفر ظافر اليامي المقولة العامة

ج.ر:- 2050940955

Whereas, the First Party Has Various Contracts With Refineries, Petrochemicals Plants and Other Clients Within and outside this Kingdom of Saudi Arabia, and the second Party after discussions, has agreed to provide sub-contractor service to the first party on the following terms and conditions. The work includes Maintenance, Cleaning, Technical Civil, Mechanical, Electrical, and Electromechanically Works, etc.

حيث أن الطرف الأول لديه عقود مختلفة مع المصافي ومصانع البتروكيماويات وعملاء آخرين داخل وخارج المملكة العربية السعودية، وقد وافق الطرف الثاني بعد المناقشات على تقديم خدمة المقاول من الباطن إلى الطرف الأول وفقاً للشروط والأحكام التالية. يشمل العمل أعمال الصيانة والتنظيف والأعمال الفنية المدنية والميكانيكية والكهربائية والكهر وميكانيكية وغيرها.

1- First party will be responsible for ID Cards, vehicle stickers and gate passes for second party, second party will provide all the required documents for this Purpose to the first party.

1- سيكون الطرف الأول مسؤولاً عن بطاقات الهوية وملصقات المركبات وتصاريح المرور للطرف الثاني، وسيقوم الطرف الثاني بتقديم جميع المستندات المطلوبة لهذا الغرض إلى الطرف الأول.

2- First party reserves the right to terminate this contract any time at their own discretion However, possible efforts shall be made to provide adequate notice period.

2- يحتفظ الطرف الأول بالحق في إنهاء هذا العقد في أي وقت وفقاً لتقديره الخاص، ومع ذلك، يجب بذل الجهود الممكنة لتوفير فترة إشعار كافية.

3- First party will pay to the second party for services at the rates as agreed.

3- سيدفع الطرف الأول للطرف الثاني مقابل الخدمات بالأسعار المتفق عليها.

4- First party will provide food accommodation and transportation for second party's personnel wherever applicable.

4- سيوفر الطرف الأول الإقامة الغذائية لموظفي الطرف الثاني حينما ينطبق ذلك.

5- سيتم الدفع في غضون 30 يومًا بعد استلام الفاتورة الشهرية المدعومة بجدول زمنية موقعة من ممثل الطرف الأول

6- هذه الاتفاقية سارية من

5- Payment will be made within 30 days after receive of monthly invoice supported with time sheets signed by first party's representative

6- This agreement is valid from 19/1/2024 to 18/1/2025

الطرف

Signature

الطرف الثاني:-

Second Party: -

Signature

رقم الإستراتك	رقم السجل	الرقم الموحد
391178	2055138210	7035464010

مؤسسة تفرس الخليج للمقاولات العامة

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
4958790	14/08/2024	13503

مقدم الطلب
سلطان حمد بن يعجبان العائلي

صدر بناء على طلب المشترك من دون مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق منسج
www.saudichambers.sa أو QR

PoolE – الجبيل – المملكة العربية السعودية
Postal Code 35514 - Jubail - Kingdom of Saudi



الجمهورية العربية السورية
الوزارة العامة للتعليم والاعتماد

رقم المنشأة 700

2050940955

رقم الإيترنات 36789

سرقة خواهر مسفر ظافر الياامي المقولبة العامة



الرقم الوطني

13695

تاريخ الطلب

17/08/2024

رقم الطلب

4979920

مقدم الطلب

سلطان عبدالله العيسى

صدر بناء على طلب المشتري دون ادنى مسئولية له عن حقيقة الشريعة والتحقق مسيح

www.guestchance.com ص. ١٤٠٢٨